

Sion, le 20 mars 2025

## Communiqué de presse

Assemblée générale extraordinaire de la Chambre Valaisanne de Tourisme

### Virginie Gaspoz élue présidente

**La Chambre Valaisanne de Tourisme (CVT) a une nouvelle présidente. Jeudi 20 mars 2025, à Sion, une assemblée générale extraordinaire a élu Madame Virginie Gaspoz, actuelle Présidente de la Commune d'Evolène.**

La nouvelle présidente de la CVT est titulaire d'un bachelor en science politique de l'Université de Genève et d'un master PMP en politique et management public de l'Université de Berne. Après divers et nombreux emplois dans la branche touristique durant ses études, Mme Gaspoz a travaillé à Berne en qualité d'évaluatrice au Contrôle fédéral des finances. Elue en 2017 à la Commune d'Evolène, elle entame désormais sa troisième législature en qualité de Présidente. Depuis lors, elle a assumé la gestion de différents dicastères, notamment Administration et finances, Energie, Jeunesse, culture et sports ainsi que le Tourisme. Âgée de 36 ans, mariée et mère de trois enfants, Virginie Gaspoz est également, depuis 2017, membre du Comité de la Fédération des Communes valaisannes.

#### **Ecouter, fédérer et soutenir le secteur du tourisme**

Dans son premier message à la Chambre Valaisanne de Tourisme, Mme Gaspoz a exprimé la motivation qui l'anime à l'aube de cette nouvelle mission. Etant née et ayant grandi à Evolène, elle a côtoyé, depuis sa tendre enfance, le monde du tourisme et peut témoigner de la valeur de ce secteur d'activité pour l'économie valaisanne. Même si son importance peut sembler peu homogène d'une région à l'autre, le tourisme est un pourvoyeur d'emplois essentiel à l'échelle cantonale. Indirectement, le tourisme impacte aussi les autres secteurs de l'économie : ainsi il permet la valorisation des produits de l'agriculture ou attire de nouveaux habitants désireux de concilier vie professionnelle et activités de loisirs.

Ayant vécu durant quelques années à Brigue et hors du canton, Mme Gaspoz a exprimé sa sensibilité envers la diversité des régions ; mais elle a souligné la nécessité pour la branche de fédérer les destinations touristiques, petites ou grandes, du Valais francophone ou du Haut-Valais, de plaine ou de montagne. En parallèle, Mme Gaspoz entend sensibiliser l'ensemble de la population valaisanne à l'importance du tourisme : et pour ce faire, développer le sens de l'accueil et valoriser les métiers du tourisme auprès de la jeunesse.

En conclusion, la nouvelle Présidente de la CVT s'est déclarée à l'écoute des actrices et acteurs du tourisme : une écoute qui va permettre de déterminer progressivement, et ensemble, les priorités de la Chambre et la future stratégie touristique cantonale, cette dernière devant être prochainement réévaluée.

## Rigoureux processus de sélection

Pour mémoire, au lendemain de la démission de son Président Yannick Buttet en juillet 2024, la CVT a mis sur pied une commission de recrutement ad hoc, composée de membres du Comité et de membres externes représentant les acteurs du tourisme valaisan. Cette commission a travaillé sur la base d'un profil de compétences répondant aux objectifs de la Chambre ; ce processus de sélection, rigoureux, impartial et transparent, a conduit la commission à soumettre au Comité son rapport final accompagné d'une recommandation de vote. A son tour, le Comité de la CVT a décidé de soumettre la candidature de Mme Virginie Gaspoz à une assemblée extraordinaire.

Tout au long de ces mois, le processus de sélection n'aura nullement freiné les activités de la Chambre Valaisanne de Tourisme qui aura organisé son annuel Rendez-Vous du Tourisme en octobre dernier à la Foire du Valais et qui aura travaillé à poursuivre ses nombreux projets au service de ses membres, actrices et acteurs du tourisme valaisan. ●

### Pour contacts :

- Virginie **Gaspoz**, Présidente de la CVT / 079 429 91 77
- Luc **Fellay**, Vice-président CVT / 079 240 60 26
- Urs **Zurbruggen**, Vice-président CVT / 079 917 11 33

[www.tourismevs.ch](http://www.tourismevs.ch)